

La Institución Nacional de Derechos Humanos alerta a la ciudadanía ante ofrecimientos de cargos públicos

21 de enero de 2020

La Defensoría del Pueblo de Ecuador alerta y hace un llamado a la ciudadanía para que no se deje sorprender por personas inescrupulosas, ajenas a la entidad, que, a cambio de dinero, ofrecen cargos en la Institución Nacional de Derechos Humanos.

La Defensoría del Pueblo ha interpuesto las respectivas denuncias ante la Fiscalía General del Estado, para que sean ubicadas y denunciadas aquellas personas que ilegalmente ofrecen cargos públicos.

Actualmente, la Defensoría del Pueblo de Ecuador no dispone de vacantes y cumple los procesos de selección establecidos de conformidad con la normativa legal vigente, por lo que, si llega a conocer sobre algún ofrecimiento de este tipo, debe denunciarlo inmediatamente ante la Fiscalía General del Estado.